

theratecc | Kopftage 2019 – „Jeder Sieg beginnt im Kopf“

Das Chemnitzer Unternehmen theratecc veranstaltet am 20. und 21. September 2019 zum zweiten Mal die theratecc | Kopftage im Dresdner Schloss Eckberg.

Spannungsfeld Alltag: Hier ein motivierendes Mitarbeitergespräch, da ein Beratungstermin mit einem Patienten, dort ein neues Material, Ärger mit einer Abrechnungsstelle, und ganz nebenbei ist die Einprobe der Kombinationsversorgung leider auch noch schiefgelaufen, der Patient hat den Biss nicht gefunden. Wie dieses Spannungsfeld etwas entspannter gestaltet werden kann, z. B. gezielt bissbedingte Nacharbeiten vermieden werden, erfahren Teilnehmer der theratecc | Kopftage am 20. und 21. September 2019 in Dresden.

Das Thema Bissnahme ist auf Symposien und Kongressen meist nur eine Randnotiz. Da ist es nur logisch, dass es seit 2018 endlich ein Symposium gibt, bei dem die reproduzierbare, digitale Bissnahme und die entsprechenden alltagstauglichen Konzepte im Mittelpunkt stehen.

Etwas für die Ohren

Unter dem Motto „Jeder Sieg beginnt im Kopf“ dürfen sich die Teilnehmer auf spannende Vorträge von Top-Referenten aus ganz Deutschland freuen. Die Themen digitale Bissnahme inklusive ein-

facher, zukunftssicherer Workflows von der digitalen Abformung, über die exakte Bestimmung der vertikalen Dimension (Bisshöhe) bis zur CAD/CAM-Fertigung stehen dabei im Mittelpunkt. Natürlich wird bei den theratecc | Kopftagen auch wieder über den dentalen Tellerrand hinausgeschaut. Vorträge wie „CMD aus orthopädischer Sicht“ oder „Zentrische Relation in Abhängigkeit der Angle-Klassen sowie Zusammenhänge von CMD mit Allgemeinerkrankungen“ zeigen Möglichkeiten einer erfolgreichen fachübergreifenden Zusammenarbeit. Zudem stehen auch neue Materialien im Mittelpunkt, z. B. im Vortrag „Polyaryletherketon (PAEK) in der Zahnheilkunde – Plastikbombe oder Hochleistungskunststoff?“.

Etwas für alle Sinne

Der Veranstaltungsort, das ehrwürdige Schloss Eckberg, liegt im malerischen Elbtal in Dresden und ist eine exklusive, dentalhistorische Kulisse.

Ein Galadinner in historischer Kulisse mit anschließender Party im Weinkeller des Schlosses und Livemusik – das ist auch definitiv

etwas für die Beine. Am Freitagnachmittag findet zudem ein interaktiver Workshop für Anwender von Centric Guide®, Centric Guide easy® und therafaceline® statt.

Die theratecc | Kopftage sind zwei informative und zukunftsweisende Tage, ohne Sponsoring und ohne Industrieausstellung, dafür inklusive Erfahrungsaustausch mit Kollegen und neuen Impulsen für den Arbeitsalltag. Eine gute Gelegen-

heit, neue Kontakte zu knüpfen oder bestehende zu pflegen. Aufgrund der exklusiven Location ist die Teilnehmerzahl begrenzt. Mit einer frühzeitigen Buchung sichert man sich einen der begehrten Plätze und den bis zum 31. Mai gültigen Frühbucherbonus. Alle weiteren Details zum Programm am Samstag und dem Anwenderworkshop am Freitag, Hotelerpfehlungen und eine Anmeldemöglichkeit finden sich auf der eigens eingerich-

teten Homepage www.theratecc-kopftage.de

kontakt

theratecc GmbH & Co. KG
Neefestraße 40
09119 Chemnitz
Tel.: 0371 26791220
info@theratecc.de
www.theratecc.de



© Julia Berlin/Shutterstock.com

ANZEIGE

Zirkonzahn®

NEU! FRÄSGERÄT M2 DUAL WET HEAVY METAL

Flexibel konfigurierbares Zwei-Kammern-Fräsgesät mit 5+1-Achsen-Orbittechnologie zur sequentiellen Nass- und Trockenbearbeitung aller Werkstoffe ohne Zwischenreinigung



Video!
Fräsgesät in
Action



Obermeister Volker Rosenberger feiert 60. Geburtstag

Am 5. April 2019 vollendete der Obermeister der Zahntechniker-Innung Ostwestfalen sein 59. Lebensjahr.

Zahntechnikermeister Volker Rosenberger engagiert sich seit mehr als 26 Jahren im Vorstand der Zahntechniker-Innung Ostwestfalen, davon 19 Jahre als deren Obermeister. Dabei lag ihm in all den Jahren immer die Ausbildung junger Leute am Herzen, ferner vertritt er die Betriebe seit Jahren in der Vergütungskommission auf nordrhein-westfälischer Ebene. Volker Rosenberger gründete sein zahntechnisches Labor Ende Februar 1990 in Herford, das er seit 2006 in der Schützenstraße 4 betreibt. Nach umfangreichen Schulungen und Investitionen arbeitet er in seinem Labor auf dem modernsten Stand der Zahntechnik, spezialisiert auf Frontzahnästhetik und Implantatprothetik. Zu seinem Team gehören neun Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie zwei Auszubildende.

Quelle: Kreishandwerkerschaft Bielefeld



ZTM Volker Rosenberger

Die ZT Zahntechnik Zeitung gratuliert ZTM Volker Rosenberger herzlich zum 60. Geburtstag.

 @estheticdays.dental

 @estheticdays

Inspiration und Impulse
für die Zahnmedizin
der Zukunft.

ZEIT FÜR DIE
SCHÖNEN
DINGE

ES
THE
TIC DAYS

06.09. — 07.09.19
BADEN-BADEN
WWW.ESTHETICDAYS.DENTAL
straumann group

